

ACTIVIDADES MÉDICAS

NOTICIERO

Cursos de Post-graduado para Médicos de América Latina. La Escuela de Medicina de la Universidad de Miami iniciará su XI Curso de Post-Graduado para Médicos Latino-Americanos el día 22 de noviembre de 1965, y lo terminará el día 8 de febrero de 1966.

Estos programas se iniciaron en el año 1961 y se han venido ofreciendo en forma ininterrumpida. Cada uno tiene una extensión de doce semanas y se presentan dos cursos al año. Médicos de diez y seis países del continente han participado en diez programas anteriores.

De acuerdo con el resultado de encuestas realizadas, los principales propósitos por los cuales se inscriben los médicos en estos cursos, son los siguientes:

- a) Revisar en un corto período conocimientos médicos generales.
- b) Obtener una adecuada información sobre la medicina en Norteamérica.
- c) Profesores de escuelas de medicina de América Latina han encontrado de gran utilidad la forma en que se presentan estos programas.
- d) La enseñanza del idioma inglés, orientada específicamente hacia la terminología médica y con la exclusiva participación de doctores en medicina.
- e) Prepararse adecuadamente para el examen del *Educational Council for Foreign Medical Graduates*.

En todo el curso se desarrollan cien temas de medicina y se ofrecen ochenta horas de clases del idioma inglés, lo que hace un total de doscientas ochenta horas de clase. Quienes participen en este programa son invitados para que en horas de la mañana asistan a las actividades que se desarrollan en los distintos Departamentos de la Escuela de Medicina y se pone a su disposición las facilidades de su biblioteca.

El Dr. Rubén Vasconcelos, Académico de Número, ha sido designado representante de México ante la "Conferencia Latinoamericana sobre la Infancia y la Juventud en el Desarrollo Nacional" que, organizada por la UNICEF, tendrá lugar en Santiago de Chile del 26 de noviembre al 12 de diciembre del presente año.

*

* *

El Primer Congreso de Cáncer del Caribe se reunirá en la Ciudad de Kingston, Jamaica, del 12 al 15 del próximo mes de diciembre, bajo los auspicios de la *University of the West Indies* y la *Jamaica Cancer Society*. Los interesados en participar en este evento pueden dirigirse al *Dr. Kenneth A. McNeill, Secretario General del Congreso, a: 5 Tangerine Place, Kingston 10, Jamaica, West Indies.*

*

* *

El Dr. Antonio González Ochoa, Académico Numerario, de la Sección de Medicina Preventiva e Higiene acaba de recibir los nombramientos de: Miembro Honorario de la *American Dermatological Association* y Socio Correspondiente de la *Sociedad Portuguesa de Dermatología y Venereología*. La GACETA MÉDICA DE MÉXICO felicita cordialmente al Dr. González Ochoa por tan mercedadas distinciones.